



VITEFF 2023 : RETOUR SUR UNE ÉDITION RICHE EN NOUVEAUTÉS

Du 10 au 13 octobre, le Millésium d'Épernay a accueilli la 17^{ème} édition du VITEff, rendez-vous incontournable de la filière des vins effervescents.

Affichant une **fréquentation en hausse de 5%** par rapport à la précédente édition, le VITEff se clôture avec succès en ayant accueilli cette année plus de **21 000 visiteurs**.

Le contexte était propice aux affaires et les quatre jours de ce Salon International des Vins Effervescents ont aussi été empreints d'échanges enrichissants et de partage des connaissances entre professionnels de la bulle. Les participants, qu'ils soient professionnels de l'industrie viti-vinicole, vigneron ou exposants, ont contribué à faire de cette édition un événement mémorable.

Le VITEff a atteint ses objectifs en favorisant le partage des savoirs, en mettant en avant l'innovation et en renforçant les liens entre les acteurs internationaux de la filière des vins effervescents. Ce constat très positif nous amène à poursuivre notre travail de renouvellement de l'offre du VITEff en vue de la prochaine édition qui se tiendra en octobre 2025.

> DES NOUVEAUX ESPACES PLEBISCITÉS

L'**Agora** a été le théâtre d'une trentaine de conférences, tables rondes et dégustations. Ce fut durant quatre jours un espace convivial où les visiteurs, les vigneron, les experts et industriels de la filière ont pu se retrouver pour échanger sur les grands sujets de préoccupation communs à toutes les appellations effervescents. On notera par exemple des interventions sur la décarbonation de la filière, la sobriété énergétique appliquée aux industries connexes du champagne, l'innovation et la robotique viticole, le développement à l'export ou encore les métiers et compétences de demain en passant par les actions inspirantes menées dans le champ de l'œnotourisme.

L'inauguration de la 17^{ème} édition du VITEff s'est également tenue dans ce nouvel espace, en présence d'une centaine de personnalités politiques et de professionnels, locaux mais aussi nationaux. L'Agora s'est aussi transformée en lieu de fête lors de la nocturne du jeudi soir avec une soirée Silent Disco et une dégustation de champagne !

L'agora a rencontré son public et dans l'optique de donner encore davantage de visibilité à l'offre de contenus du VITEff, cet espace sera positionné à un endroit encore plus central lors de la prochaine édition, au milieu du grand chapiteau.



CONTACT PRESSE

Cyril EGOROFF - Directeur d'EFFEVENT : +33 (0)7.86.59.92.70 | cyril.egoroff@effevent.com

Envoi de photos possible sur demande

Le chapiteau **Sparkling Lab** a accueilli cette année 17 startups rassemblées sous la bannière de *La WineTech* et près de 20 porteurs de projets innovants mobilisés par deux grands acteurs d'accompagnement à l'innovation : *Grand E-nov+* et *Inno'Vin*. Ces entreprises innovantes seront aussi placées au milieu du grand chapiteau lors de la prochaine édition afin de leur offrir encore plus de visibilité.

Enfin, le Sparkling Lab a aussi regroupé 27 exposants de la Passerelle des métiers à l'emploi et les visiteurs du VITeff se sont prêtés cette année au jeu d'un escape game pour aller à la rencontre des exposants du VITeff de manière ludique.

> PRIX À L'INNOVATION 2023 : DES LAURÉATS TRÈS ENGAGÉS

Organisés en partenariat avec Epernay Agglo Champagne, 5 Prix à l'innovation ont été remis cette année. On notera l'apparition d'une nouvelle catégorie qui met en lumière les démarches menées en matière de Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE). Le dénominateur commun aux lauréats de cette année était la low-tech, c'est-à-dire des solutions simples à mettre en place, peu coûteuses et peu énergivores et qui souvent s'adaptent à des équipements déjà existants.



> L'ITALIE, INVITÉ D'HONNEUR

Au-delà de la venue d'un plus grand nombre d'exposants étrangers, une délégation de 18 professionnels de l'appellation italienne de Franciacorta était présente au VITeff pour échanger avec les exposants. Ils ont aussi animé dans l'Agora une Masterclass de dégustation et une conférence très suivie sur les mesures mises en place dans ce vignoble italien pour faire face au dérèglement climatique.



> REMERCIEMENTS

Merci aux 350 exposants présents sur le salon et aux 80 intervenants qui ont animé les tables rondes de l'Agora. Merci aux étudiants des écoles d'Avize Viti Campus et MFR de Gionges pour leur participation aux dégustations de l'Agora.

Merci aux 21 000 visiteurs qui ont contribué à faire de cette 17e édition du VITeff un carrefour de référence pour les affaires et les échanges sur les vins effervescents.

Merci aux partenaires et à leur soutien dans l'organisation de cette 17e édition du VITeff.

CONTACT PRESSE

Cyril EGOROFF - Directeur d'EFFEVENT : +33 (0)7.86.59.92.70 | cyril.egoroff@effevent.com

Envoi de photos possible sur demande

ORGANISÉ PAR
EFFEVENT



AVEC LE SOUTIEN DE



EN PARTENARIAT AVEC



CONTACT PRESSE

Cyril EGOROFF - Directeur d'EFFEVENT : +33 (0)7.86.59.92.70 | cyril.egoroff@effevent.com

Envoi de photos possible sur demande